



Síntesis de medios

27 de diciembre de 2024

Primeras Planas

Dan a elección judicial (sólo) 43% de casillas	Reforma
Municipios fronterizos, sin recursos para hacer frente a deportaciones	El Universal
INE abaratará el papel para las boletas	Excélsior
Liberaron jueces 84% del dinero congelado por la UIF de AMLO	Milenio
Se anularán concesiones que dio IFT antes de su extinción	La Jornada
En Zacatecas, David Monreal dio 5 veces más a su oficina que a Derechos Humanos	La Razón
Ingresos tributarios incrementan 5%	El Heraldo de México
Tragedia	La Prensa
¡Técnicos al rescate!	Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Llaman a evitar la pirotecnia

Con el fin de fomentar el cumplimiento de las normas que marcan la prohibición de la pirotecnia, el Gobierno capitalino puso en marcha el Operativo Cero Pirotecnia. El secretario de Gobierno, César Cravioto, llamó a los trabajadores de los mercados públicos a no participar en la venta de pirotecnia. En el recorrido participó el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, quien dijo que habrá 100 elementos para el Operativo Cero Pirotecnia. [El Heraldo de México](#) / [Milenio](#) / [La Razón](#) / [Ovaciones](#) / [El Financiero](#) sin mención: [Reforma](#) / [Metro](#)

En busca de reducir el tránsito

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, anunció que, para la construcción del segundo piso en Tlalpan, la Semovi implementará un operativo coordinado con el objetivo de reducir la saturación vial en la zona. La funcionaria indicó que "Pedirá al secretario de Semovi, junto al **secretario de Seguridad** y al subsecretario de Tránsito, revisen diariamente los puntos donde se generan taponamientos en Tlalpan". [Ovaciones](#)

Alertan riesgos por falta de Ley de Movilidad homologada

De acuerdo con reportes de la Semovi, en el segundo trimestre de 2024 se tuvo un aumento de 38% en el número de personas fallecidas por siniestros de tránsito respecto al mismo periodo de 2023, pasando de 107 a 148, y de 66% en comparación con dicho periodo de 2019, pasando de 89 a 148. Mientras que de enero a junio de 2024, **la SSC** registró 272 personas fallecidas por hechos de tránsito, lo que implica un incremento de 37% y 49% en comparación con los periodos de 2023 y 2019, respectivamente. [Publimetro](#)

Bocinotas elevan quejas de vecinos

Las bocinas a alto volumen en las entradas de establecimientos mercantiles y en las calles del Centro Histórico se han convertido en un conflicto para los vecinos y en una molestia para los transeúntes. Entre enero y el 11 de diciembre de este año, el Gobierno de la ciudad ha realizado 662 retiros de bocinas, con apoyo de los reportes mensuales de la **Policía capitalina**, a través del **Código Águila**, un operativo que autoriza quitar a bocineros y bocinas de las calles de esa zona. [El Sol de México](#)

Preservan tradición

Alrededor de 50 internos participaron en el primer Concurso de Piñatas Inter Dormitorios 2024, en el **Centro Varonil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla**. Las 14 piñatas presentadas fueron elaboradas con la técnica de cartonería y hubo un empate de primer lugar entre el Ajolote y el Muñeco de Jengibre. [Reforma](#) / [Metro](#)



Chavo balea a su papá porque maltrató a su mamá, en BJ

Un joven atacó con un arma de diábolos a su padre luego de que éste le propinara una golpiza a su madre cuando se encontraba en estado de ebriedad en un domicilio ubicado en calle Bolívar, de la colonia Independencia, alcaldía Benito Juárez. Paramédicos llevaron al sujeto a un hospital para su atención, mientras **elementos policiacos** trasladaron al joven al MP para definir su situación jurídica. [Basta](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Muere atropellado por pipa de agua

Un hombre perdió la vida al ser arrollado por una pipa de agua cuando intentaba subir a ella sobre avenida México, frente al Cetram de Santa Martha, en la alcaldía Iztapalapa. El responsable fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y remitido al MP para deslindar responsabilidades. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Secuestra a recién nacido

Efectivos de la **PBI** rescataron sana y salva a una bebé, de 30 días de nacida, que fue sustraída y secuestrada por una mujer en un domicilio de la colonia Pólvora, en la alcaldía Álvaro Obregón. La responsable fue capturada cuando pretendía cobrar el rescate en inmediaciones del STC Metro en la estación Tacubaya. [Basta](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Columna Empresas y Empresarios: Resultados iniciales y retos futuros de Clara Brugada / Armando Zúñiga Salinas

Clara Brugada ha reconocido a la **Policía capitalina** como “la mejor del país” y ha anunciado importantes mejoras en sus condiciones laborales. Entre las acciones destacadas están la construcción de un Hospital de la Policía y los programas de profesionalización de los elementos de seguridad. [La Prensa](#)

Columna Altavoz: ¿Inocentes palomitas? / Salvador Guerrero Chiprés

Desde las autoridades hay un interés central en estas fechas, impulsado por la Jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, por regular la venta a través de operativos como **Cero Pirotecnia**, iniciado ayer. [Basta](#)

Policiaco

Llamas arrasan con bodega en BJ

Personal del Cuerpo de Bomberos de la CDMX sofocó un incendio que se registró en una bodega de la colonia Santa María Malinalco, alcaldía Benito Juárez. En el lugar también apoyaron efectivos de Protección Civil de la alcaldía, **policías de la SSC y paramédicos del ERUM**, quienes se mantuvieron alertas por si había necesidad de evacuar a los vecinos de la zona. [Basta](#)

Muerte súbita de indigente en plena verbena navideña

Un hombre perdió la vida al convulsionar intempestivamente en una verbena navideña ubicada en la explanada del Monumento a la Revolución, en la colonia Tabacalera, alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar llegaron paramédicos del **ERUM**, quienes diagnosticaron que ya no contaba con signos vitales; **elementos policiacos** resguardaron el cuerpo. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Amanece sin vida sobre la banqueta en Coyoacán

Una persona en situación vulnerable fue encontrada sin vida en calle Tejamanil, en la colonia Pedregal de Santo Domingo, alcaldía Coyoacán. El cuerpo fue resguardado por **elementos policiacos**. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Cazan a conductor desde una moto

Un joven fue atacado a balazos por sujetos a bordo de una motocicleta cuando transitaba en su automóvil sobre calle Norte 180, en la alcaldía Venustiano Carranza; con múltiples lesiones fue trasladado a un hospital cercano. [Basta](#)



Se intoxica familia con gas en Azcapotzalco

Tres integrantes de una familia resultaron intoxicados por inhalación de gas dentro de su departamento ubicado en calle 22 de Febrero, de la colonia San Marcos, alcaldía Azcapotzalco; la madre de familia murió y su esposo e hijo fueron rescatados con vida y trasladados a hospitales de la zona. [Basta](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Dos jóvenes acaban en el hospital durante Navidad

En hechos diferentes, dos jóvenes fueron trasladados a hospitales por heridas de balas perdidas. El primer caso ocurrió en la colonia La Estación, en la alcaldía Tláhuac, en donde una joven fue lesionada en la cabeza. En el segundo caso, un joven fue trasladado por sus familiares a un hospital de la zona con una herida en el brazo cuando se encontraba celebrando en una carpa en la colonia Aztahuacán, alcaldía Iztapalapa. No se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

Acorralado

Un taxista fue ejecutado a bordo de su vehículo cuando circulaba sobre avenida Morelos, en la colonia Santiago Ahuizotla, alcaldía Azcapotzalco. Al lugar acudieron paramédicos y **elementos policiacos**, quienes informaron que aparentemente fue un ajuste de cuentas; los responsables escaparon a bordo de una motocicleta. [Metro](#)

Justicia

Femicidios, al alza en la CDMX; la fiscalía registra 64 casos de enero a noviembre

En la CDMX, por lo menos 64 mujeres han sido asesinadas por cuestiones de género de enero al 30 noviembre de 2024, revelan las cifras del Atlas de Femicidio de la FGJ. Por ello, la institución abrió 62 carpetas de investigación, esto es porque en algunos expedientes hay más de una víctima. [El Universal](#)

Recibe un espaldarazo

Como una mujer "honestas" y con conocimientos para realizar "un buen trabajo", la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo calificó a Bertha Alcalde Luján y apoyó su elección como titular de la Fiscalía capitalina. [El Heraldo de México](#)



Imagen Destacada

EL HERALDO DE MÉXICO

#APLICANOPERATIVO

LLAMAN A EVITAR LA PIROTECNIA

BUSCAN INHIBIR VENTA
ILEGAL DE CUETES



• **VIGILANCIA.** El secretario de Gobierno y el de Seguridad.